

Carlos Slim: urgen a México 400 mil mdp anuales

■ El empresario Carlos Slim consideró que el país requiere una inversión privada de más de 400 mil millones de pesos anuales, en lo que se refiere a infraestructura hidráulica y comunicaciones.

En rueda de prensa posterior a la inauguración de la obra hidráulica "Cuevas y Morelos", donde se invertieron mil 300 millones de pesos, de los que 82 por ciento son inversión privada, dijo que es necesario el apoyo de los empresarios.

El dueño de Grupo Carso explicó que Mex no

tendrá escape en diciembre próximo, por lo que es necesario que los gobiernos, tanto en cuantía las inversiones de la iniciativa privada para evitar este problema. Indicó que los empresarios mexicanos han separado la crisis económica que vive el país, al permanecer con sus inversiones.

Reiteró que México no sufre de una crisis financiera, sino de una crisis económica que ha afectado a Pemex, Inmex, Banamex (BBK) y disminuido los ingresos por impuestos.

El empresario mexicano comentó que "es impresario que la iniciativa privada siga contribuyendo en obras públicas con sus inversiones".

Por su parte, el gobernador José Reyes Baeza enfatizó la colaboración de los empresarios que participaron en este obra, la cual permitirá terminar con los "tardos" o tramos retenidos del 35 por ciento de drenación de agua en esta frontera.

